
 

資料１ 

○案  
令和４年  月  日  

秦野市長 高 橋 昌 和  様  

 

秦野市上下水道審議会   

会長 茂 庭 竹 生   

 

 

上下水道料金のあり方について（答申）  

 

 

 令和４年５月２６日付け F№９・０・０（甲）で、当審議会に諮問のあ

りました「上下水道料金のあり方について」、別紙のとおり答申します。  

当審議会の答申を十分に尊重され、「はだの上下水道ビジョン」の基本理

念である「おいしい秦野の水と清らかに輝く名水の里  ひきつごう  いつま

でも」の実現に欠かせない経営基盤の強化・安定と計画的な施設整備を着

実に進め、持続可能な上下水道事業の運営に努められることを要望します。 

 

 


